

ÉCOLES – SOIRÉES – ÉVÈNEMENTS

Introduction à la salsa

ÉCOLES

- Une quinzaine d'école dans la région
- Dancefloor est devenue la plus grande école de la région

LES SOIRÉES DANS LA RÉGION

- Principalement soirée cubaine
- Grande opportunité de danser – BCP de soirée
- Grande communauté salsa cubaine

LES ÉVÈNEMENTS

- Possibilité de faire des festivals
- Beaucoup de festival en France et Europe avec concert et stage de danse
- Opportunité de voyager

UN LANGUAGE UNIVERSSEL

La danse, véritable langage universel, permet de communiquer au-delà des barrières linguistiques. En dansant, on crée des liens spontanés et on se sociabilise facilement partout dans le monde. Cela ouvre des opportunités pour rencontrer des personnes de diverses cultures et élargir son réseau.

